

José Manuel García Margallo qualifie d'excellent son entretien avec Raul Castro



La Havane, 17 mai, (RHC/EFE).- José Manuel Garcia Margallo, ministre espagnol par intérim des Affaires étrangères, a qualifié d'excellent son entretien avec le président cubain, Raul Castro. Il a signalé que l'entretien s'est passé dans une ambiance extraordinairement familiale.

«Je me souviens de très peu de visites ou d'entretiens à ce niveau où il y ait eu une cordialité comme celle de maintenant» a-t-il relevé

Le chef de la diplomatie espagnole a vu là un geste spécial envers l'Espagne des autorités cubaines.

Au cours d'une conférence de presse conjointe avec Ana Pastor, ministre espagnole du développement, José Manuel García Margallo a souligné que la visite culmine quatre ans de travail pour le rapprochement entre l'Espagne et Cuba et que son entretien avec Raul Castro marque un avant et un après, une occasion qui doit être saisie pour la consolidation des relations économiques et commerciales et de la coopération.

Répondant à la question d'un journaliste sur une invitation au roi d'Espagne, Felipe VI, par Raul Castro, José Manuel García Margallo a signalé: «La seule chose que nous a dit le président Castro quand il nous montrait le Palais de la Révolution a été de nous signaler la salle où se produiraient les salutations quand viendrait le roi ou le président du gouvernement. Et à bon entendeur, salut!»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93741-jose-manuel-garcia-margallo-qualifie-dexcellent-son-entretien-avec-raul-castro>



Radio Habana Cuba